

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

REUNIÓN SEMANAL CON HACIENDA

Así avanzamos en la implementación de la gestión catastral.

Haber logrado para el municipio de Cúcuta, la confirmación de parte del IGAC de constituirnos como "gestores catastrales multipropósito" se constituye en la mayor apuesta por socializar y hacer conocer a la comunidad su verdadero significado, así como sus alcances sociales y económicos.



CONTINUAN LAS REUNIONES SEMANALES DE LA MANO CON LOS EDILES

Estos espacios, constituyen el mejor canal de acercamiento y conocimiento de las problemáticas sociales, económicas y ambientales de las comunidades.

ALCALDÍA AL DÍA



NUESTRO CONTADOR DE ÁRBOLES



4.597



A través de la iniciativa '**Lo juro, un voto, un árbol**' continuamos hoy desde el parque de Antonia Santos, con la siembra de 50 cañagüates y la presencia del alcalde Jairo Yáñez, secretarios de despacho, ediles y presidentes de Junta de Acción Comunal, Policía Nacional, Bomberos Voluntarios de Cúcuta, Alianza BioCuenca y Defensa Civil.



CON UNA EUCHARISTÍA EN ACCIÓN DE GRACIAS, INICIA LA 'SEMANA COMUNAL'

Esta eucaristía es el inicio de la programación de una semana completa que desarrollará actividades para exaltar el compromiso de las Juntas de Acción Comunal (JAC) en el desarrollo de sus localidades, barrios y la comunidad en general.

"No todos pensamos igual, pero si nuestros objetivos son los mismos, podemos hacer grandes cosas". Así inició su intervención el alcalde Jairo Yáñez, quien conmemoró con una eucaristía en acción de gracias, la vida jurídica de la Acción Comunal en el país y el fortalecimiento del liderazgo de las juntas de acción comunal en Cúcuta, pues son '62 Años Construyendo Paz'.

ASÍ AVANZA LA REACTIVACIÓN ECONÓMICA EN CÚCUTA

En el habitual Facebook Live que desarrolla cada domingo el alcalde Jairo Yáñez, dio a conocer junto a la Secretaría de Desarrollo Social los avances en materia de alivios tributarios y alianzas con los gremios, para reactivar la economía de la ciudad.

En los últimos días nos vimos sorprendidos ante la declaratoria de inexequibilidad por parte de la Corte Constitucional a los descuentos en capital y en intereses en deudas vencidas, por eso presentamos ante el Honorable Concejo Municipal el proyecto de acuerdo para mantener estos beneficios y que los contribuyentes puedan ponerse al día, con un ahorro significativo en sus obligaciones tributarias.

